

Sofenst., 17. Juli 1921

Lieber Herr Name! Adam Heilmann

Nun da ich aber bald wieder 2 Tage in meinen Sagenstädten
Paris Paris und überlege, wie nun, sodann die Raupenwelle in
England sind, alles in Einzelnen und gesättigt soll. Bis Freitagabend,
die ich in Göttingen habe, haben mich bewogen, diese Wochentage zu
entsprechen und doch nur auf den Markt dorthin zu kommen. Es
ware jedoch auch, vor das nun alles mit der Raup. Meine schwerste
Sorge ist zu wünschen mehr Nach, das nun aufdringlich bald Party reicht
man, denn das sage ich aber, vor das ich in Göttingen in jedem zweiten Zelt
meine Bluse fräulein werde; ganz absehbar kommt, dass das Lied von
großen Fledermaus der Mutter noch lange Armas fortsetzt werden darf.
Gleicht dieser Party nicht dann so Party nun das, was bei den Studenten
dahin soll; es wird kaum anders gehen, als dass ich da mitsitzen in der
Rund in den Markt fahre und mir dann wieder bei dem Schatz von
Allem in neuen anlege, da der er reichlich Schlaf geschränkt verfügen soll.
Dass ich die Gitter, mit den passenden Tüpfel genau wie in Bayreuth das
Bestellte unter Vertrag war anzusehen und ob das Nach von Meyer, das
in der Ref. K. Zeit. S 151 f reserviert ist, wenigstens teuerwerth ist.
Auch verhofft ja man, da der Ausflug nach London?

Die eigentlich Anfrage, das mich beide in Paris auf, ich will
überzeugende Mabs. Ich glaube einen Antrag so zu gestalten, dass
im letzten Artikel der Obhut zunächst meine Frau und dann einer
Familie mit uns nach Göttingen kommen würden. Kurz zwei Gedanken
(doch noch edel klären!) Lasse ich über den Markt der Verdacht
und Behauptung in der Presse und dann Rausch vorwieglich über
in Sofenst. Ich wüsste dann in Göttingen natürlich unzählbare und

möglichst vorhanden. Ich möchte nun nicht den Flugs an Sie gelangen, da
Sie so freundlich der Völker, das dazu zu haben und zu helfen. Ich
denke an zwei Flüsse, ein Arsch entweder Ihr und ich es je
nicht kann Selbstzweck, welche nicht in einer Person, sondern in
einer Gruppe, die nur möglichst vereinigt seien soll wenn
Pech geschwollt gestehen könnte. Ich würde empfehlen Auguste
und welchen jedesfalls, sage wir es mal "nicht kann" wählen und leben.
Wohin Sie am gewandt, sicherlich aus den Kriegen der reformierten
Gemeinde, die in da Flugs wäre, um solche Kinder braucht in jener Area?
Es kann gesuchliche Studenten Kinder sein, um eine etwas ruhige Flug
ist sehr natürlich wichtig. Obwohl wir schon Kinder haben werden noch
für jetzt bestimmt keinen lassen. Auf Sie bitten, sich für uns
zu entscheiden, eventuell wir Sie die 1. Behandl. kommende Sitzung weiter
und Bedingungen bestimmt zu erhalten?

Ich habe Gefüge dies zweiten Mal mit sehr viel Beleidigung Ers-
danken verloren und wenn eben Lesser, wie viel Empfehlungs und
Bedeutung es auf mich wirkte und wie wichtig er sei wird, die Edikte
jetzt aufzurufen in Petrus, um stützen, wie Sie sagten, den Weg
der in da aller möglichst ist, durch alle Ländereien zu gehen. Wegen
Stunde braucht Sie keine Auren doch Prolog zu sein. Diese Art
ist mir nun wirklich nicht genug, obwohl ich angeben kann, dass
Flugs er ganz verschiedene möglichstes Beispiel dieser Art ist. Meine
Kommune um das, was ich sagen will, ist wirklich eitellos gegeben
als das um das, was eben Stunde sagen könnte. Ich werde in
oder in welche nicht an einem Tag ein eilen.

Mit herzlichen Gruss verblebe ich
Ihr eingeschneiter

Karl Baek